
 
 

Campo Bom, 06 de setembro de 2018. 

  

REQUERIMENTO 

Excelentíssimo Senhor Victor de Souza 
Presidente da Câmara Municipal de Campo Bom/RS 

 

O vereador que subscreve requer que após trâmites regimentais, seja 

encaminhado ao INSS agencia de Campo Bom e Coordenação regional o 

seguinte: 

1° Convite para que venha a esta casa prestar informações e 

esclarecimentos acerca do alto índice de pessoas com laudos de médicos 

(ESPECIALISTAS) atestando incapacidade de trabalho que estão ganhando 

alta de seus auxílios doença? 

2° Porque o INSS fás suas avaliações com médicos clinico?  

 

Sem mais nada a solicitar, expresso meus mais sinceros votos de estima 
e consideração.   

 
 

________________________________________ 
VEREADOR JOCELI FRAGOSO 

LIDER PTB 

 
 

 
 
 

 
 


